

# GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Lunes 27 de Noviembre del 2023 – [www.sgjd.gob.hn](http://www.sgjd.gob.hn) – Edición No. 217



## Presidenta Xiomara Castro viajó a Dubái rumbo cumbre climática

La Presidenta, Xiomara Castro, ya se encuentra en el vuelo comercial hacia la Cumbre de Cambio Climático de Naciones Unidas junto a su secretario privado, Héctor Manuel Zelaya.

Durante su viaje, se encontraron con la hondureña Olga Martínez quien viaja una vez al año a Honduras y apoya a su comunidad.

“En el vuelo hacia la Cumbre de Cambio Climático de Naciones Unidas, con la presidenta Xiomara Castro, nos encontramos con Olga Martínez, una hondureña que reside en Estados Unidos. Junto a sus hermanos de la iglesia, va una vez al año a Honduras”, dijo el Secretario Privado.





## INA entrega más de 300 bonos tecnológicos en La Libertad, Comayagua

El Gobierno que dirige la Presidenta Xiomara Castro, a través del Instituto Nacional Agrario (INA) en Comayagua, realizó la entrega de al menos 350 bonos tecnológicos productivos en el municipio de La Libertad de este departamento.

La entrega del bono es un trabajo en alianza con la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA) que pertenece a la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), para crear un grupo efectivo de trabajo.

Esta actividad fue acompañada por el diputado de Libertad y Refundación, Ronald Pancharé y el jefe regional del INA en Comayagua, Gerson Soler junto a su equipo de trabajo, quienes de manera comprometida están de cerca para corroborar que esta actividad se haga de manera efectiva, transparente y que llegue a mano directa de los campesinos.

De esta manera, el gobierno de la presidenta Xiomara Castro sigue impulsando el agro y cumpliendo su promesa de campaña de seguir potenciando el campo para generar seguridad alimentaria en Honduras.

## Se aprueba el fondo de Atención a Víctimas sobrevivientes de Trata para la reparación del daño



La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas de Honduras- CICESCT Informa al pueblo hondureño y a la Comunidad Internacional que se ha publicado oficialmente en el diario la Gaceta, la aprobación del Fondo para la Atención de Víctimas de la Trata de Personas (FOAVIT), marcando un hito en la lucha contra la Trata de Personas, para brindar atención primaria y secundaria a las víctimas.

La titular de la CICESCT; Sua Martínez destacó "Desde mi nombramiento no he parado de trabajar y hoy veo un sueño hecho realidad para seguir atendiendo a las víctimas sobrevivientes de Trata de Personas y sus diferentes modalidades". En ese sentido, el fondo tiene el respaldo de la Junta Directiva que es el órgano técnico de la CICESCT que fue aprobado por unanimidad de votos en una reunión extraordinaria.

## Se realiza reunión preparatoria para asumir la Presidencia pro tempore de SICA



Para avanzar en la planificación sobre los temas prioritarios para la Presidencia Xiomara Castro, previo a asumir la Presidencia pro tempore del Sistema de Integración Centroamericana (SICA) a inicios del año 2024, el Canciller Eduardo Enrique Reina y el Vicecanciller de Política Exterior, Gerardo Torres, desarrollaron una reunión con parte del equipo técnico de la Institución.

La cita fue para revisar la temática de importancia en la agenda regional, que estará dirigida a la integración centroamericana y al trabajo conjunto en diversos temas como energía, desarrollo sostenible, cambio climático, integración económica, fomento de la institucionalidad y la cooperación entre los países que conforman este importante marco de integración.



## Empresa Samsung Electronics realizó donación de equipo tecnológico a INFOP

Con el propósito de fortalecer los talleres en el área digital, la actualización de programas educativos y el apoyo tecnológico que brinda el Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP), la empresa coreana Samsung Electronics realizó una donación de equipo tecnológico.

El donativo consta de 100 dispositivos informáticos móviles (tablets) y dos monitores, obtenidos como parte de las gestiones que realiza la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional.

En el evento participó la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Larissa Rodríguez Mendoza; el Director General de Samsung Electronics Honduras, Wonyoung Cha; la Primera Consejera de la Embajada de la República de Corea, Yoonhye Kim; y el Subdirector Ejecutivo del INFOP, Gerardo Pérez. La Vicecanciller Rodríguez manifestó la importancia de participar en este acto de donación, en presencia de los funcionarios de la República de Corea, con quienes “se ha logrado una relación y vínculos de estrecha cooperación, principalmente en el sector de educación, energía, liderazgos rurales, reforestación, entre otros”.



## Continúa segunda etapa de los Consulados Móviles en Estados Unidos

En la segunda jornada de los Consulados Móviles que se desarrolla en Raleigh, Carolina del Norte, y en Nashville, Tennessee, están recibiendo a los connacionales que programen su cita el día de hoy viernes y también el fin de semana.

La mayor demanda de los compatriotas es para ser atendidos en los trámites de renovación o extensión de nuevo pasaporte, solicitud del Documento Nacional de Identificación (que es gratis cuando se pide por primera vez), certificados de nacimientos, y variadas gestiones consulares.

## PROASOL entrega Cajas de la Esperanza y Kits de higiene personal a pobladores en Santa Bárbara



Por instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, el Programa de Acción Solidaria PROASOL, continúa con entrega de raciones de alimentos a las personas que fueron afectadas por las lluvias.

En el departamento de Santa Bárbara atendiendo de manera humanitaria y digna a todas las personas, entregaron 219 Cajas de la Esperanza y 105 Kits de higiene personal.

En el municipio de Quimistán las comunidades que fueron intervenidas por PROASOL fueron: Santa Lucía, Monfresco, San Felipe y San José de los Ángeles entregando más de 18 mil libras de alimento

## A través del Programa “Yo si Puedo”, 61 municipios a nivel nacional son declarados libres de analfabetismo

Las autoridades educativas continúan con la tarea de seguir declarando más municipios libres de analfabetismo.

Esta vez, en el departamento de Santa Bárbara, donde los municipios de San José de Colinas y Santa Rita dieron ese grito de declaratoria “Libre de Analfabetismo”.

Con éstos 2 lugares, se suman a nivel nacional 61 municipios donde los pobladores ya pueden leer y escribir a través del Programa “Yo, si Puedo, en colaboración con el Gobierno de Cuba.

Los beneficiados agradecen a la comunidad cubana la Presidenta Xiomara Castro, diputados, autoridades Educativas y a todos los coordinadores y facilitadores, que gracias a ellos, culminan con tan importante beneficio.



## Instituto de la Propiedad realiza trámites a compatriotas en Consulados Móviles en EE.UU.

El Instituto de la Propiedad IP, como parte de la apertura de los Consulados Móviles en Estados Unidos, continúa en la ardua jornada de atenciones y trámites.

Los hondureños que residen en ese país, ya cuentan con la facilidad de realizar sus trámites de una manera rápida y segura.

En esta ocasión, el hondureño, Oscar Orlando Meza Hernandez, realizó exitosamente trámite de Poder General.



## Para contribuir al desarrollo integral entregan personería jurídica a mercados campesinos en Yoro

Como parte de la inclusión y desarrollo; se realizó en el departamento Yoro, la entrega de Certificados y Personerías Jurídicas a 38 Mercados Campesinos de Servicios Múltiples MERCASEM, de la Red Solidaria como mandato del Gobierno de Honduras; beneficiando hoy en esta primera entrega a 60 empresas con la disposición del RTN.

Con apoyo del Sistema de Administración de Rentas SAR y otras 25 asociaciones, reciben permisos gratuitos de operación por La Alcaldía Municipal de Yoro; con la sinergia de trabajo entre SENPRENDE y el CDE-MIPYME, Cordillera Nombre de Dios.

Esto, tiene como propósito, impulsar y fortalecer a las Cajas Rurales y MERCASEM de la Red Solidaria, directamente desde sus territorios; mediante capacitaciones, formación técnica-empresarial y fortalecimiento financiero.

También, como aporte en la prestación de servicios de ahorro y crédito para las Empresas del Sector Social de la Economía; junto al apoyo de las autoridades municipales y departamentales de Yoro.

## ARSA y el Ministerio Público inspeccionan procesadoras de lácteos en El Paraíso

La Agencia de Regulación Sanitaria ARSA, lleva a cabo diversas acciones de vigilancia sanitaria en los municipios de Danlí y Trojes, con el objetivo de asegurar el cumplimiento de los estándares de calidad en los establecimientos de la zona.

Estas medidas incluyeron la inspección de procesadoras de lácteos en colaboración con el Ministerio Público, así como la toma de muestras de productos para su análisis en el Laboratorio de Control de Alimentos LABCA.

